

## Fahrplan wie in den Ferien

**GREIZ.** Am Montag ist an allen Schulen des Landkreises Greiz unterrichtsfrei. An diesem Tag fahren alle Linien, die von der Personen- und Reiseverkehrs GmbH Greiz und der Regionalverkehr Gera/Land GmbH betrieben werden, wie montags in den Schulferien.

## Brückentag im Landratsamt

**GREIZ.** Am Montag bleibt das Landratsamt Greiz mit all seinen Außenstellen in Zeulenroda-Triebes, Weida und Gera für jeglichen Besucherverkehr geschlossen. Die Straßenverkehrsbehörde in Weida ist ebenso am 4. November geschlossen.

## Liedermacher im Landcafé

**CAASCHWITZ.** Am Freitag treten zwei junge Liedermacher um 20 Uhr im Landcafé Kitzbichler in Caaschwitz auf.

Höhenflüge, der Fall danach, Erfolge und Verpasstes und natürlich die Liebe: Das sind Themen der überwiegend deutschen Songs des Singers und Songwriters Niklas Bohnert aus Achern und Attila Reißmann, Sänger der Indie-Band „Confused“.

Nach den Auftritten auf SWR3 und mit nationalen bekannten Künstlern wie Neo Rodeo, Emil Bulls und Madeline Juno gehen die beiden Künstler nun zusammen auf LiederMacher-Tour. Der Eintritt ist frei, dennoch wird um eine kleine Spende für die Künstler gebeten.

- Reservierungen sind möglich unter Telefon (036605) 90 23 90

## Stadtführung durch Greiz

**GREIZ.** Der Gästeführer der Tourist-Information Greiz lädt zur Entdeckungstour durch die ehemalige Residenzstadt Greiz.

Los geht es am Sonnabend um 14 Uhr. Treffpunkt ist das Untere Schloss, Burgplatz 12, Tourist-Information.



Im Erlebnishof Korbußen werden am Samstag Gäste erwartet.

Fotos (2): Katja Grieser

# Erlebnishof Korbußen wird am Samstag eröffnet

Bei der Feier werden auch Bilder von den Bauarbeiten gezeigt

VON KATJA GRIESER

**KORBÜBEN.** Am Sonnabend ab 15 Uhr hofft Manfred Lamprecht (parteilos) auf viele Besucher. „Wir eröffnen den Erlebnishof im Ort“, sagt der Korbußener Bürgermeister. Für 16 Uhr ist der Auftritt einer Folkloregruppe aus Altenburg geplant, die in Trachten gekleidet, Tänze aufführen wird. Der neue Backofen soll angeworfen werden, es gibt ein paar Marktstände und die Gäste haben Gelegenheit, sich in dem sanierten, denkmalgeschützten Dreiseithof umzuschauen. Betrieben wird den Erlebnishof der noch junge Heimatverein Korbußen/Pöppeln, der die Einweihungsfeier am Samstag organisiert hat.

Bauabnahme war am Dienstag. Bis zur Eröffnung sind die Korbußener damit beschäftigt, einige Museumsstücke, etwa eine alte Feuerwehrspritze, in den Räumen zu platzieren, so Lamprecht.

In dem Erlebnishof soll das ländliche Leben von einst dargestellt werden, zudem will man sich der Bergbautradition der

Region widmen. Ausstellungen sind geplant, ebenso Themenabende, Seniorenveranstaltungen, Bastel- und Kunstkurse. Der Brauchtumspflege will man sich in dem Dreiseithof widmen.

Im vorigen Jahr wurde mit der Sanierung begonnen. Zuvor hatte die Gemeinde den Dreiseithof aus dem 18. Jahrhundert gekauft

und damit vor dem Verfall gerettet.

Insgesamt wurden 600 000 Euro in den Erlebnishof Korbußen investiert. Gefördert worden ist das Projekt aus dem Dorferneuerungsprogramm – mehr als zwei Drittel der Kosten wurden aus diesem Topf bezahlt.



Am Sonnabend wird gebacken.